



Liebe Weinstubenfreunde,
die ganze Pfalz freut sich auf die bevorstehende
Mandelblüte.

Die deutsche Weinstraße verwandelt sich bald in ein rosa
Blütenmeer. Unbedingt hinfahren.

Und wir entwickeln unsere Weinstube weiter – mit noch
mehr Raum für Qualität, Regionalität und Pfälzer
Geschmackserlebnisse.

Was bei uns auf den Tisch kommt, hat Herkunft. Saisonale
Produkte vom Detmolder Wochenmarkt bilden künftig
noch stärker die Basis unserer Küche – frisch, ehrlich und
authentisch.

Unsere erste Käseverkostung
mit Andrea und Andreas findet am 24. März um 18 Uhr
statt. Die Plätze sind begrenzt. Ihr werdet die Vielfalt von
Käse und die dazu passenden Weine entdecken.
Wir werden das Weingut Reichsrat von Buhl vorstellen.

Liam Ritscher hat die Leitung unserer Küche
übernommen. Er verbindet traditionelle Pfälzer Küche mit
modernen Akzenten und schafft Gerichte, die im
Gedächtnis bleiben.

Wir freuen uns auf ein Jahr voller Genuss, neuer
Entdeckungen und gemeinsamer Abende in der
Pfälzer Weinstube im ChaLu.